

**Niederschrift
zur Sitzung des Ausschusses für Jugend und Sport der Gemeinde
Heist (öffentlich)**

Sitzungstermin: Montag, den 02.03.2020

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

Sitzungsende: 20:28 Uhr

Ort, Raum: Restaurant Lindenhof, Großer Ring 7, 25492 Heist

Anwesend sind:

Bürgermeister

Herr Bürgermeister Jürgen
Neumann CDU

Stimmberechtigte Mitglieder

Herr Frank Bartsch CDU

Herr Jörg Behrmann CDU

Herr Alexander Mrosk FWH

Frau Silke Ohage FWH

Herr Frank Rafael CDU

Herr Daniel Rau FWH

Herr Klaus-Dieter Redweik SPD

stv. Vorsitzender
als Vertreter von Er-
hard Ebert

Frau Angela Ruland CDU

Herr Nils Scharrel CDU

Frau Christel Schwichow SPD

Vorsitzende

Beratende Mitglieder

Herr Lars Tschachschal stv. Vorsitzende
TSV "Gut Heil"
Heist e. V.

Protokollführer/-in

Frau Andrea Serk

Entschuldigt fehlen:

Stimmberechtigte Mitglieder

Herr Erhard Ebert SPD

Frau Gesche Lienau CDU

Frau Kim von der Reith Betreuerin Ju-
gendtreff Heist

Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 14.02.2020 einberufen. Die Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwendungen erhoben werden.

Der Ausschuss für Jugend und Sport der Gemeinde Heist ist beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich.

Tagesordnung:

Treffpunkt um 19.30 Uhr vor dem Sportlergebäude in der Hamburger Straße

1. Besichtigung des Sportlergebäudes

Fortführung der Sitzung im Restaurant Lindenhof ab ca. 20.00 Uhr

2. Mitteilungen
3. Einwohnerfragestunde
4. Zukunft Sportanlage Hamburger Straße (Aktueller Sachstand)
5. Bericht "Jugendtreff Heist"
6. Bericht des TSV Heist
7. Verschiedenes

Protokoll:

Treffpunkt um 19.30 Uhr vor dem Sportlergebäude in der Hamburger Straße

zu 1 Besichtigung des Sportlergebäudes

Der Vorsitzende des TSV Heist, Stefan Krüger führt alle Anwesenden durch das Sportlergebäude in der Hamburger Straße.

Das Gebäude ist über 30 Jahre alt und zeigt deutliche Alterserscheinungen. Die Duschen in den einzelnen Kabinen sind verkalkt. Einige Duschköpfe funktionieren nicht oder das Wasser kommt nur tropfend raus. Die Fugen sind teilweise schwarz und zeigen Schimmelspuren auf. Es gibt kein richtiges Lüftungssystem. Lediglich einige Fenster lassen sich zum

Lüften öffnen.

Das Dach ist teilweise kaputt. Daher kommt es in den Kabinen und auch im Mehrzweckraum zu Wasserschäden.

Es wird regelmäßig eine Grundreinigung durchgeführt. Doch kann diese die vorhandenen Mängel nicht beseitigen.

Der jetzige Zustand des Sportlergebäudes ist nicht länger tragbar. Auch hat der Hamburger Fußballverband bestimmte Richtlinien, an die sich die Vereine halten sollten.

So wird zum Beispiel die Größe der Sanitär- und Schiedsrichterräume vorgeschrieben. Auch müssen die Räume getrennt sein, aktuell ist es nur ein Raum.

In dem Neubau soll auch wieder ein Mehrzweckraum entstehen. Dieser wird aktuell von dem DRK genutzt.

Im Außenbereich befindet sich ein Container, der als Aufenthaltsraum und Küche genutzt wird. Zusätzlich stehen noch Gartenhäuser als Schuppen zur Verfügung.

Der Verein wünscht sich, dass das jetzige Gebäude solange Instand gesetzt wird, bis der Neubau bezugsfertig ist. Es gibt einige wichtige Reparaturen, wie die Duschen oder das Dach.

Fortführung der Sitzung im Restaurant Lindenhof ab ca. 20.00 Uhr

Die Sitzung wird um 20:10 Uhr im Restaurant Lindenhof fortgesetzt.

Die Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden.

zu 2 Mitteilungen

Es liegen keine Mitteilungen vor.

zu 3 Einwohnerfragestunde

Es gibt keine Wortmeldungen.

zu 4 Zukunft Sportanlage Hamburger Straße (Aktueller Sachstand)

Herr Bartsch berichtet von den Treffen der Arbeitsgruppe. Die Treffen finden monatlich statt. Es sind 5 Gemeindevertreter, 5 Mitglieder vom Sportverein und ein Protokollführer anwesend.

Bisher läuft die Zusammenarbeit gut, es wird konstruktiv gearbeitet. Die Arbeitsgruppe ist sich einig, dass ein Neubau entstehen soll. Dieser soll auf der Grünfläche zwischen dem Sportplatz und dem Parkplatz entstehen. Es muss nun in der nächsten Runden besprochen werden, welche Kosten entstehen und wo man Fördergelder beantragen kann.

Dafür muss ein fertiges Gesamtkonzept vorliegen. Die Grünflächen auf dem Gelände Hamburger Straße sollen alle überarbeitet werden und vorhanden bleiben. Die Idee mit neuen Bauplätzen wird erst einmal nicht weiter verfolgt. Die Flächen sollen als Erweiterungsflächen für die Zukunft dienen. Der sportliche Bereich wächst immer mehr mit neuen Sportarten.

zu 5 Bericht "Jugendtreff Heist"

Die Betreuerin des Jugendtreffs Frau von der Reith ist leider erkrankt. Daher berichtet der Bürgermeister Herr Neumann kurz über den aktuellen Stand. Der Verein Achterbahn wird zum 01.07.2020 aufgelöst. Die Gemeinde zahlt das Gehalt der beiden Mitarbeiter. Der TSV Heist könnte sich eine Trägerschaft vorstellen.

Der Jugendtreff wird weiterhin gut angenommen. Die Gemeinde Moorrege beteiligt sich weiter an den Kosten. Ebenso wie an den Kosten für die Skaterbahn. Es sollen auch weiterhin die Besucherlisten, nach Gemeinden aufgelistet, geführt werden.

Auf Nachfrage von Herrn Behrmann teilt der Bürgermeister mit, dass alle erforderlichen Reparaturen im Gebäude erledigt worden sind. Der Außenbereich wird erst neu gestaltet, wenn die Maßnahmen zum Glasfasernetz in dem Bereich abgeschlossen worden sind. Dann kann über die Neugestaltung des Außengeländes gesprochen werden.

zu 6 Bericht des TSV Heist

Der Vorsitzende Stefan Krüger stellt den Antrag, in dieser Sitzung den Bericht halten zu dürfen. In Zukunft wird dies der 1. Stellv. Vorsitzende Herr Lars Tschachschal machen.

Herr Krüger berichtet, das von der Jahreshauptversammlung in der letzten Woche die Presse viel berichtet hat. Der Verein ist gut aufgestellt. Es gibt eine gute finanzielle Rücklage. Die Mitgliederzahlen sind zum Ende des

Jahres hin angestiegen. Gerade im Kinderturnbereich sind neue Mitglieder zu verzeichnen.

Beim Neujahrsturnier der Jugendfußballsparte waren 260 Teilnehmer.

Am 28.02.2020 hat die Turnsparte ihr 50-jähriges Jubiläum gefeiert. Es waren ungefähr 40 Personen anwesend. Der Tag war ein voller Erfolg.

Der Verein ist mit guten Spartenleitern ausgestattet. Leider ist Andi Behncke aus privaten Gründen in der Fußballsparte zurück getreten. Der Herrenfußballbereich hat 30 teilnehmende Mitglieder. Im Jugendfußballbereich sind es 90 Mitglieder.

Der Raiba-Cup, welcher vom TSV Heist veranstaltet wurde, wurde als beste Veranstaltung im Kreis Pinneberg im Jahr 2019 ausgezeichnet.

zu 7 **Verschiedenes**

Bürgermeister Neumann berichtet, dass es ein Gespräch mit dem Ordnungsamt gegeben hat. In letzter Zeit sind vermehrt diverse Fremdarker auf dem Sporthallenparkplatz anzutreffen. Das Ordnungsamt wird dort ein Schild errichten, welches auf das Falschparken hinweist.

Herr Behrmann teilt mit, dass auf dem alten Tennisgelände noch vier Flutlichtlampen stehen. Falls der TSV Heist Interesse daran hat, diese auf das Trainingsgelände zu stellen, sollte eine Info an den Bürgermeister erfolgen. Dieser würde dann Kontakt zu dem Eigentümer des Tenniscenters aufnehmen.

Für die Richtigkeit:

Datum: 16.03.2020

(Christel Schwichow)
Vorsitzende

(Andrea Serk)
Protokollführerin